

L'université étasunienne DePaul signe un nouvel accord de coopération avec Cuba



La Havane, 22 juin, (RHC).- L'université étasunienne DePaul, qui a son siège à Chicago, a signé ce mercredi à La Havane un nouvel accord de coopération avec Cuba.

«Aucune conjoncture, aucun arbitraire, aucune absurdité n'arrêtera ni le développement du Programme Cuba de l'université DePaul ni ses liens avec des institutions académiques et culturelles de Cuba.» a déclaré Félix Masud, directeur de cette initiative qui tend des ponts entre Cuba et les États-Unis peu après la signature d'une convention de coopération et d'échanges avec la Fondation du nom du Poète national de Cuba, Nicolas Guillén.

Au cours de la cérémonie, le directeur du Programme Cuba à l'université DePaul a souligné l'avidité des étudiants nord-américains d'entrer en contact direct avec les valeurs culturelles et éthiques fomentées par la société cubaine et le respect dont ils font preuve au cours de leurs rencontres avec des professeurs, des chercheurs, des intellectuels et des Cubains en général.

Félix Masud et Luis Larrea, promoteur du programme universitaire, se trouvaient ici au moment où le président Trump a annoncé la marche arrière de la politique de Washington à l'égard de notre pays et ils

ont assisté à la vague de rejet qui s'en est suivi en particulier chez les intellectuels. Cela a mené le directeur du Programme Cuba à l'université DePaul à déclarer au quotidien Granma :

«Nos remerciements pour la disponibilité de la Fondation Nicolas Guillen, de l'UNEAC et d'autres institutions culturelles qui nous ont offert des facilités pour l'organisation, la coordination et l'exécution du Programme Cuba de notre université.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/133509-luniversite-etasunienne-depaul-signe-un-nouvel-accord-de-cooperation-avec-cuba>



Radio Habana Cuba